
 

 Procès-verbal  
 Assemblée générale du club 
 Jeudi 17 novembre 2022 
 Stand de tir de Chable-Croix 
 Rue du Chablais,  
 1893 Collombey-Muraz/VS 
__________________________________________________________________________ 

Sont présents : 

Comité :  

Christophe Pethoud - Jean-Pierre Pethoud - Jean-Charles Wysling  

Jean-Claude Bignens - Cédric Ansermoz 

 

Actif :  

Patrick Courtet - Giuseppe Fama - Pascal Gutierrez - Guido Michielis  

Chantal Pethoud - Michel Pethoud - Vincent Pirolet - Paulo Rodrigues  

Jean-Jacques Walther 

 

Sont excusés :  

Daniel Bapst - Jeremy Bignens - Sébastien Leuenberger - Kylian Mooser  

Anne-Laure Pethoud - Benoît Pittet - Mathieu Urgese  

 

 

 

 

__________________________________________________________________________ 

Ouverture de l’assemblée à 20h30. 

__________________________________________________________________________ 

Le Président souhaite la bienvenue aux membres présents. 

 

• Le PV de la dernière assemblée générale ainsi que l’ordre du jour sont 

acceptés à l’unanimité. 

 

Admission - Démission - Autre 

• Aucune admission. Aucune démission. 

 



 

Rapport du président 

En intégralité ci-dessous : 

Approbation de l’ordre du jour : 

Acceptation du PV de la dernière assemblée générale 

Courrier 

Démission 

Rapport du Président 

Rapport du Caissier 

Rapport des vérificateurs des comptes 

Cotisations 2023 

Election du Comité 2023-2025 

Election des vérificateurs des comptes 2023 

Calendrier 2023 

Travaux 

Divers et propositions individuelles 

Courrier : 

Location de la salle gratuite pour le CS indoor 

Démission : 

RAS 

Rapport du Président 

Cette Assemblée Générale n’a rien de commun avec toutes celles que j’ai connu, 

puisque c’est la première AG depuis 2019 ! 

Du coup, faisons un petit voyage dans le temps : 

2020 : 



 

Le nouveau Comité était prêt dans les starting block, à vos marques, prêt … restez 

chez vous ! 

Malgré les éléments, nous avons déplacé le chronométrage, monté un treillis en 

entrée de ligne droite, organisé une manche de Championnat Suisse électrique … 

qui est devenu masqué à une semaine de la course. Les gens ont répondu présents 

malgré les masques et l’impossibilité de s’entrainer dans les semaines qui 

précédaient la course. 

C’était l’année du non : 

Je peux venir rouler ? Non 

Je peux prendre un abonnement ? Non 

Je peux devenir membre ? Presque Non, car nous avons pris Kylian et Sébastien. 

C’était également les nombreuses séances en Visioconférence ! 

Comité du MRCAL, SRCCA, EFRA. 

2021 : 

Au lieu de dire l’année 2021, on aurait pu la baptiser : On va faire si on peut … 

On fait le challenge si on peut … 

On fait le McBest si on peut … 

On fait le CS si on peut … 

Etc.. 

Difficile de trouver la motivation dans ces conditions ! 

Et gentiment, tout se fait, on reprend des pilotes de passage, les courses 

s’organisent avec un certain stress de ne plus savoir comment on fait et surtout ne 

rien oublier ! 

Le Passeport Vacances a amené un petit vent de fraîcheur au circuit ! 

Waouh M6 veut venir faire une séquence de « Marié au premier regard » et plouf 

dans l’eau, il pleut ! 

Arrivée de Paulo et Mathieu au club et reprise des abonnements dans la deuxième 

partie de saison. Enfin on a pu dire oui ! 



 

2022 : 

Reprise de la vie R/C normale, avec des journées ensoleillées, de l’amusement, des 

compétitions, de la rivalité sur les roues avant… la plupart comprendront. Et 

également de l’entretient, peinture du châlet, du chronométrage, de la piste et tout 

l'entretien régulier. 

Des discussions R/C, t’es en Blinky toi ? Non, mais j’ai dû drag brake ! 

Les thermiciens médusés qui se demandent : C’est quoi ce qui dit le drag truc ? 

A ce moment-là, les hybrides qui traduisent c’est comme si tu as du frein au neutre. 

Ah ben je croyais que freiner c’est lâche ! 

Des vraies journées à la piste ! 

N’oublions pas un changement de voix avec Michel qui a pris le micro pour le plus 

grand plaisir de nos oreilles et des déroulements de courses sans accro ! 

Pour conclure : 

Aujourd’hui, les 3 dernières années sont classées dans le livre d’histoire et nous 

avons repris une dynamique positive et des défis nous attendent dont la course 

électrique des 11 et 12 février. 

Nous avons pris des décisions pas toujours simples, mais l’important est de tenir 

une ligne qui nous paraît juste, je pense au pilote de passage et abonné. Dire non, 

c’est une chose, le tenir une année et demie était plus compliqué. N’ayant qu’une 

parole, je n’ai pas fléchi. 

Les comptes se portent bien, car comme à l’habitude nous investissons avec soin et 

la stratégie de prendre des abonnements portent ces fruits. Le fait de ne plus payer 

un speaker y contribue grandement également. 

Une petite note Nostalgique, Beat Stalder qui importait Shepherd en Suisse arrêtent 

après plus de 30 ans, voilà qui va faire bizarre sur les courses. Et 2023, ce sera les 

10 ans de TOF’Racing. 

Dernière chose vous remarquerez que je vieilli, pas parce que je marche comme un 

petit vieux mais juste parce que j’ai écrit mon rapport de Président ! 

Je terminerais par un GRAND MERCI à tous pour votre investissement ! C’est 

grâce à nous tous et à notre esprit d’équipe que nous avons pu accomplir autant 

dans une période historiquement compliquée ! 



 

Rapport du caissier : 

Rapport des vérificateurs de compte : 

Votation pour la décharge du Caissier pour 2020 – 2021 – 2022 

Cotisation 2023 

• Comité : CHF 50.- 

• Membres : CHF 100.- 

• Juniors : CHF 65.- 

• Finance d’entrée : CHF 250.- 

• Finance d’entrée juniors : CHF 150.- 

• Abonnement : 350.- 

Election du Comité : 

Webmaster : Cédric Ansermoz 

Secrétaire : Jean-Claude Bignens 

Caissier : Jean-Pierre Pethoud 

Vice-Président : Jean-Charles Wysling 

Président : Christophe Pethoud 

Election des vérificateurs de compte 2023 : 

Vincent Pirolet ? 

Jean-Jacques Walther ? 

Calendrier 2023 : 

6 et 7 Mai 2023 CS 1/8 & 1/10 Thermique 

CS Electrique 

McBest 

Challenge 



 

Travaux : 

Entretient, il faut prévoir des journées de travaux. 

Finalisation des câblages container 

Divers et proposition individuelle : 

Positionnement des stands et possibilités de faire des stands couverts 

Connection Internet suite au sueur froide du CS, à mettre sur mon abonnement 

personnel et achat d’un routeur un peu plus haut de gamme. 

Investissement dans des 2 écrans comme le dernier acheté. 

Remplacement des haut-parleurs qui ne fonctionne plus (retard dû à la pénurie) 

 

Rapport du caissier et des vérificateurs de compte 

• Notre caissier Jean-Pierre présente dans le détail les comptes du club. 
 

Chiffres 2022 pour Assemblée Générale : 

 

·         Figurent sur le rapport des vérificateurs des comptes : 

 

o Montant en caisse : CHF 6747,85 

o Montant sur le comte PostFinance : CHF 15774,82 

o Débiteurs publicités ouvertes : CHF 650,00 

o Stock (marchandise cantine, puces) : CHF 1184,00 

o Stock voit. RC Xpress demo : CHF 300,00 

o Actif transitoire (fonds de caisse piste) : CHF 20,00 

Bénéfice sur l’exercice : CHF 8497,36  

 

·         Charges de base annuelles : 

 



 

o    Location de la piste : CHF 305,00 

o    Wifi : CHF 541,95 

o    Électricité : CHF 740,95 

o    Assurance RC et Manifestations : CHF 1076,40 

o   Assurance incendie : CHF 109.95 

o   Frais PostFinance : CHF 64,79 

o    SRCCA cotisation club : CHF 400,00 

 

Soit un total : CHF 3239,04 

 

 

·         Investissements : 

o Compresseur : CHF 1465,00 

o Congélateur : CHF 499,00 

o Matériel informatique et écran : CHF 1100,00 

o Ordinateur ACER : CHF 599,00 

Soit un total : CHF 3663,00 

 

·         Bénéfice des manifestations : 

o CS 1/10ème & 1/8ème électrique : CHF 2940,25 

o CS 1/10ème & 1/8ème thermique : CHF 3945,65 

o MC Best : CHF 1932,55 

Soit un total de : CHF 8818,45 

Attention : Publicité Sabeco SA payée jusqu'en 2020 

 

• Il est constaté que le résultat de l’année est excellent. 



 

• Les vérificateurs de compte sont Vincent et Jean-Jacques. Vincent nous fait le 

rapport et constate que le compte est très bien tenu. Votation pour la 

décharge du Caissier pour 2020 – 2021 – 2022. Elle est acceptée à 

l’unanimité ainsi que la réélection des vérificateurs des comptes. 

• Les cotisations du club (Voir le détail dans le rapport du président) sont 

acceptées, sans changement, à l’unanimité. 

• Jean-Jacques remarque que les finances sont bonnes mais qu’il serait bien de 

mettre de l’argent de coté en prévision d’une réfection de la piste. La question 

est : faut-il augmenter les cotisations. Jean-Charles répète, une fois de plus, 

que les charge doivent être couverte par les membres du club et que ce n’est 

pas le cas. Christophe répond que les abonnés compensent la différence. Un 

gros débat s’en suit. Conclusion, il faut trouver des idées pour augmenter la 

caisse du club. 

 

Election du comité 

• Le comité dans son intégralité se représente : webmaster : Cédric Ansermoz 

secrétaire : Jean-Claude Bignens, caissier : Jean-Pierre Pethoud, vice-

Président : Jean-Charles Wysling, président : Christophe Pethoud. Le comité 

est réélu à l’unanimité jusqu’en 2025. 

Courses et manifestations 

• Christophe nous informe que Jacqueline Aebi a été nommée présidente de 

l’EFRA pour 2023. 

• Nous organisons une manche du Swiss Indor Championship à Aigle qui aura 

lieu les 11 et 12 février 2023. La confirmation de la réservation de la salle est 

arrivée par courrier. Jean-Charles fait déjà un petit sondage pour se faire une 

idée des personnes intéressée à participer à l’organisation. 

• Les 6 et 7 mai 2023 aura lieu la manche de CS thermique.  

• Les dates pour le CS électrique et la McBest (Peut-être 2 manches) ne sont 

pas encore arrêtées. 

 

 



 

Travaux 

• Il faudra planifier quelques journées pour effectuer divers travaux. 

• Retouches de certains vibreurs qui commencent à se fissurer. Eventuellement 

avec de la résine. 

• Récupération d’une clôture et d’un portail ainsi que leur montage. 

• Terminer le câblage. 

• Lors du dernier CS thermique, un problème informatique est survenu avec le 

chronométrage. Problème de débit. Le jour suivant le problème était résolu. 

Pour éviter que cela se reproduise Christophe va faire un nouvel abonnement 

pour une carte SIM supplémentaire. L’achat d’un nouveau routeur plus 

performent est à envisager. 

• Achat de 2 écrans TV, en remplacement des anciens, environ 600.- 

• Deux haut-parleurs sont également à remplacer. Mais pas possible dans 

l’immédiat cause pénurie. 

• Il faudrait réfléchir à une solution pour installer des stands couverts. 

• Voir s’il y a possibilité de faire un parc coureur après le conteneur matériel. 

 

Divers 

• Votation pour savoir si les passeports vacances sont maintenus. Accepté à 

l’unanimité. Mais la remarque est faite qu’il ne faudrait pas faire plus de 2 

journées 

• Christophe prend les commandes des polos qui porteront le nouveau logo. 

• Jean-Pierre annonce que le souper du club aura lieu le samedi 21 janvier 

2023. 

 

 

 

 

 

Procès-verbal rédigé par Jean-Claude Bignens, secrétaire du MRCAL 

Lu et approuvé par Christophe Pethoud, président du MRCAL 

Clôture de l’assemblée à 22h00 


